

EINLADUNG ZUR MEDIENKONFERENZ

INVITATION À LA CONFÉRENCE DE PRESSE



Die Unabhängige Kommission zur Aufklärung der Wahrheit über den Tod von Roger Nzoy Wilhelm
lädt Sie ein zur Pressekonferenz

am Freitag, 10. November 2023, 10 Uhr
Théâtre de Vidy, Av. Emile-Henri-Jaques-Dalcroze 5, 1007 Lausanne
(Simultanübersetzung F-D-F vorhanden)

Roger Nzoy Wilhelm wurde am 30. August 2021 von einem Beamten der Regionalpolizei im Beisein drei weiterer Polizist:innen am Bahnhof Morges erschossen und lag danach mehrere Minuten ohne Hilfeleistung auf dem Boden.

An der Pressekonferenz werden die vorläufigen Resultate der unabhängigen Untersuchung im Fall präsentiert, welche von **Border Forensics** (<https://www.borderforensics.org>) in Zusammenarbeit mit der Kommission (nzoycommission.org) durchgeführt wurde.

Diese Resultate werden in die Gerichtsakte des Falles eingehen und somit die von der Staatsanwaltschaft beabsichtigte Erlassung einer Einstellungsverfügung bzw. Nichtanhandnahmeverfügung wegen fahrlässiger Tötung und unterlassener Hilfeleistung gegen die beteiligten Polizeibeamt:innen infrage stellen.

Wir bitten um Anmeldung an nzoycoordination@gmail.com

La Commission indépendante chargée de faire la lumière sur la mort de Roger Nzoy Wilhelm
vous invite à la conférence de presse qui aura lieu

le vendredi 10 novembre 2023, 10 heures
Théâtre de Vidy, Av. Emile-Henri-Jaques-Dalcroze 5, 1007 Lausanne
(Traduction simultanée F-D-F disponible)

Roger Nzoy Wilhelm a été abattu le 30 août 2021 par un agent de la police régionale à la gare de Morges, en présence d'autres policiers/policières. Il est resté allongé sur le sol pendant plusieurs minutes sans qu'on lui prête secours.

À la conférence de presse, les résultats préliminaires de l'enquête indépendante menée par **Border Forensics** (borderforensics.org) en collaboration avec la Commission (nzoycommission.org/fr/) vous seront présentés.

Ces résultats seront versés au dossier judiciaire de l'affaire et remettront ainsi en question l'ordonnance de classement, respectivement l'ordonnance de non-entrée en matière que le Ministère public prévoit de rendre pour homicide par négligence et omission de prêter secours à l'encontre des agents de police impliqués.

Prière d'annoncer votre participation à l'adresse suivante : nzoycoordination@gmail.com